



## INSEGURIDAD

Página 6

**Álvarez Máynez pide  
protección federal  
"sencilla" para recorrer  
el país**

# Álvarez Máynez solicitó protección sencilla y austera a la SSPC para recorrer el país

El candidato a la Presidencia de la República por Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, solicitó formalmente a Rosa Icela Rodríguez, Secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), protección federal para realizar su peregrinar por el país en busca del voto de los ciudadanos, y destacó que solicitó una seguridad sencilla y austera.

En el marco de la inauguración de su casa de campaña en la Ciudad de México, el abanderado del Partido Naranja informó que le planteó a la funcionaria la necesidad de protegerlo con austeridad, pero con altos estándares de inteligencia y eficiencia.

“Queremos ser institucionales. No darle la espalda a las instituciones del país; si alguien quiere ser Presidente de la República, no puede ser desconfiando en los policías y las Fuerzas Armadas, pero que sea la más sobria y austera posible dentro de los parámetros que tengan las fuerzas federales”, apuntó.

En el mismo tenor, Álvarez Máynez señaló que su solicitud de protección está centrada en los “parámetros de austeridad y sencillez”, pero con estándares de inteligencia y eficiencia.

La solicitud de protección federal se enmarca en el contexto de su plan para recorrer los 32 estados del país, incluyendo aquellos que el gobierno federal considera de alta peligrosidad. Álvarez Máynez expresó su interés en llevar su campaña a cada rincón del país, a ras de tierra, como parte de su compromiso de gobernar para todo México.

“Voy a recorrer todo el país, los 32 estados, ya lo he estado haciendo. Sigue en pie recorrer todo el país porque yo creo que hay que gobernar para todo México”, afirmó el candidato presidencial.

Además de posibles agresiones en su contra, el candidato emecista acusó que prevalece una constante “guerra sucia” política, donde su familia podría ser blanco de algunos ataques mediáticos. (Redacción) ●

**El abanderado de MC acusó  
que prevalece una “guerra  
sucia” política, donde su  
familia podría ser blanco de  
algunos ataques mediáticos**